ご意見	・ご要望	投稿日	平成29年11月10日
件名	昇仙峡の駐車場周辺の混雑について		
本文	紅葉シーズンになると、昇仙峡エリアの駐車場が混雑し、歩行者などに対し危険な箇所もあるので、警備員等を配置し、駐車所内や駐車場周辺の整備をしてほしい。また、昇仙峡をもっと PR し、楽しい時間を提供してほしい。		
回	答	回答日	平成29年11月17日
担当部署	産業部の観光商工室の観光課		
本文	1 昇仙峡の駐車場周辺の混雑について 昇仙峡エリアにおきましては、例年、紅葉シーズンには大勢の観光客で 賑わい、混雑時には渋滞が発生しております。 このような状況に対して、本市といたしましては、来訪される観光客の 皆様に気持ち良く観光していただけるよう、市ホームページや SNS にお いて、昇仙峡のエリア内の駐車場情報や、迂回路等の情報発信を行うとと もに、今年度は新たに駐車場を増やしたところであります。 また、併せて昇仙峡観光協会とも連携を図る中で、交通誘導員を配置し、 渋滞の改善に向けた取組みも行っているところであります。 今回のご意見につきましては、関係機関とも情報を共有させていただく 中で、今後の改善に繋げてまいりたいと考えております。 2 その他の観光資源について 本市では、2019年に開府から500年の節目を迎えることから、こ うふ開府500年記念事業実行委員会を中心に、市ホームページやSNS、 観光キャンペーン等において PRを行っているところであります。 武田神社や甲斐善光寺、湯村温泉郷につきましては、本市の重要な観光 資源であるとともに、武田信玄公ゆかりの地でもありますので、こうふ開 府500年と合せた、効果的なPRを行ってまいります。		